

PPWI

Wabup Pangandaran H Ujang Endin Hampir 4 Tahun Gelar Pengajian Rutin Bulanan di Rumahnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PPWI.OR.ID

May 23, 2024 - 11:23





PANGANDARAN JAWA BARAT - Sebagai Wakil Bupati (Wabup) Pangandaran, H Ujang Endin Indrawan biasa beraktivitas positif di tengah masyarakat yang diantaranya: melakukan kegiatan pengajian rutin dan sholawatan dengan mendatangkan ulama dan mengundang ratusan masyarakat setiap bulannya.

Paling anyar, Wabup H Ujang Endin melakukan pengajian rutin di rumah kediamannya, di Desa Margacinta, Kecamatan Cijulang, Kabupaten Pangandaran, Rabu 22 Mei 2024 malam.

Hadir pada kesempatan malam itu, para tokoh agama seperti Ketua MUI Kecamatan Cijulang, pengasuh Pondok Nurul Bayan KH Undang, Ustadz Wawan dari Padaherang, H Ade Samsudin dari Pesantren Jamanis.

Selain itu terdapat pula para tokoh masyarakat dan sekitar 600 jamaah. Bertindak selaku penceramah adalah KH Aang Wabarik dan KH Kosidin, Wakil Ketua Roin Dyuriah PC NU Pangandaran.

Ternyata, aktivitas pengajian itu bukan hanya kali ini saja dilakukannya, namun sudah rutin digelar selama 3 tahun lebih setiap malam Kamis pada Minggu ke tiga setiap bulannya.

Saat dikonfirmasi oleh beberapa wartawan, KH Kosidin menuturkan, kegiatan pengajian dilakukannya selain sebagai upaya tolakul ilmu dan mengharapkan berkah, juga sebagai bentuk rasa cinta kepada kanjeng Nabi Muhammad SAW.

Sangatlah penting memilih pemimpin yang mengerti agama dan mencintai agama. Pemimpin demikian, apapun kebijakannya niscaya akan berpihak berdasarkan kepentingan umat dan Agama, yang mana Wabup Pangandaran H Ujang Endin Indrawan dikenal selalu memakmurkan Mesjid berupaya memberikan pencerahan tentang agama Islam kepada masyarakat "katanya".

Hal ini diakui juga oleh Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Pangandaran Dasep Ubaidillah, yang mana menurut dia, Ujang Endin yang juga sebagai Dewan Pembina DMI Kabupaten Pangandaran, sering jadi imam di sejumlah masjid-masjid yang ada di Pangandaran.

“Beliau salah seorang pemimpin di Pangandaran yang taat ber-ibadah dan selalu mengutamakan kemakmuran masjid, malahan beliau sering jadi imam di masjid-masjid "katanya".

Selain itu, masih dikatakan Dasep, Ujang Endin juga sering mendatangkan para ustadz alumni pesantren untuk memakmurkan masjid dan hanya Ujang Endin lah yang menanggung semua biaya dan akomodasi bagi para ustadz tersebut.

“Sungguh figur yang sesuai untuk memimpin Pangandaran kedepan, apalagi selama menjadi pembina DMI telah banyak memfasilitasi dan membantu pembangunan masjid yang kurang diperhatikan dan kurang terawat "ujar Dasep".

Dasep Ubaidillah menginginkan, visi misi Kabupaten Pangandaran adalah menjadi kabupaten pariwisata yang religius dan agamis, dan hal itu diyakini bisa terwujud di bawah kepemimpinan Bapak H Ujang Endin Indrawan "katanya".(**)